



JONAN TIMES

発行■長崎県立
大村城南高等学校
〒856-0835
長崎県大村市久原
1丁目416番地

大村城南

検索

学校行事

【田植え】

田植え

6月9日(木)から6月15日(水)、1年生の「農業と環境」の授業で田植え実習を行いました。本年度は竹松農場工事のため、更衣室は旧大村給食センターをお借りして、そこから徒歩で移動して実習を行いました。幸い天候にも恵まれ、田植えはすべて終了しました。



一列に並んでの田植え



田植え終了後



水田足袋が抜けません



実習の記録



『若い力』

校長

吉田寿

先月号は、同窓会を題材とした人間関係力の話でしたが、今回は、その力に長けた若者の話です。

6月9日、10日は、第18回九州地区福祉高等学校長会総会・研究協議会でした。本校が事務局となって、長崎県の13校が力を合わせて会を運営しました。九州各県から100名を超える校長先生、福祉担当の先生が参加し、講演や実践報告などを中心に熱心な研究協議が行われました。一日目の夜には、教育懇談会がありましたが、若い先生方が文部科学省の先生や他県の校長先生方と親しく談笑している姿を見て感銘を覚えました。自分自身の教員生活では、全く想像できない光景です。お話しを伺いたいと思っても、怖じ気づいて側に寄ることさえできなかつたと思います。校長先生方の親しみやすいお人柄もあるのですが、若い先生方の自分を開いて相手の胸の内に入っていき力に驚きました。閉会挨拶でそのことに触れると、会場から暖かい笑い声が起こりましたが、福祉という教科の特性を考えると、そういう人間関係力がなければやっていけない世界だと改めて実感しました。

それから5日後の6月15日のことです。介護福祉士として働いている、今春の卒業生二人が、校長室に挨拶にきてくれました。高校生介護技術コンテストが近づいているので、何かアドバイスができればと考えてわざわざ学校に来てくれたのです。給料を貰ったからと言って、先生方にはスイーツの手土産まで持ってきています。高校卒業間もない頃の自分と比べると、人間の成熟度ははるかに違います。在学中から感心させられることの多い生徒でしたが、卒業後もさらに成長している姿を見てとても嬉しく思いました。

人文自然系列

5教科を中心に学習します。さらに進路に応じて、専門科目の学習を深めていきます。韓国語や中国語の授業を選択することができます。また、興味があれば



別の系列の授業を1～2講座程度、選択することもできます。(基礎看護、基礎情報処理、服飾手芸、子供文化、食品製造等の科目を選択することができます。)

情報ビジネス系列

ビジネス活動について学習し、簿記やパソコン、ワープロ、電卓の技術を習得します。また、各種資格取得のための検定試験にも積極的に挑戦しています。さらにコンピュータの利用技術の育成にも力を入れています。



情報処理部

私たち情報処理部は、ワープロのタッチタイピングを習得し、入力速度を競うワープロ競技会へ出場するべく日々練習しています。

目標は10分間で1000字以上を打つことです。11月の試合は1年生のみでの参加ですが、経験を積むつもりで頑張りたいと思います。ひたすらタイピングに打ち込む毎日ですが、目標をもって活動しています。



8～9月の主な行事予定

- 8月1日(月)～5日(金) 夏季強化学習会(2,3年生)
- 8月3日(水) 中学生一日体験入学
- 8月9日(火) 平和登校日
- 8月18日(木) 3年夏季補習開始
- 8月30日(火) 2学期始業式
- 9月11日(日) 体育祭
- 9月16日(金) 就職試験開始
- 9月21日(水) 地区別学校説明会(諫早地区)
- 9月26日(月) 地区別学校説明会(東彼杵地区)

